



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

La vida de Susana Trimarco, a partir del 3 de abril de 2002, cambio rotundamente cuando su hija, María de los Angeles Verón, desapareció presuntamente a manos de una red de trata de personas.

La lucha de Susana Trimarco con respecto a la trata de personas ha sido incansable a lo largo de todos estos años, su búsqueda por conocer el destino de su hija todavía sigue. Ha recibido más de una veintena de premios y distinciones, entre los que se destacan:

- 2004: Distinción Olga Márquez de Aredes en Memoria de las Luchas, por la Secretaria de Estado de Derechos Humanos de la Provincia de Tucumán.
- 2007: El Departamento de Estado Norteamericano, a cargo de la secretaria Condoleezza Rice, le entregó una mención de "Mujer coraje" en la ciudad de Washington.
- 2008: Premio Dignidad de la Asamblea Permanente de Derechos Humanos.
- 2009: Distinción de la presidenta Cristina Fernández de Kirchner «por su denodada lucha en contra de la trata de personas», entregada durante la Segunda Reunión de Autoridades Nacionales en Materia de Trata de Personas de la OEA.
- 2011: Mención de honor «Senador Domingo Faustino Sarmiento a las Mujeres Destacadas» del Senado de la Nación.
- 2012: Premio Defensor de los Derechos Humanos y la Libertad John Diefenbaker del Gobierno canadiense, como reconocimiento a aquellas personas que han demostrado un excepcional espíritu de coraje y de iniciativa en la defensa de la libertad y los derechos humanos, y por su lucha contra «el tráfico humano y la prostitución forzada».
- Postulada para el Premio Nobel de la Paz 2013
- 2013: Susana Trimarco fue distinguida como "Mujer de Impacto", en el foro norteamericano organizado por la fundación "Women in the World", luego de exponer su lucha por la búsqueda incansable de su hija



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

desaparecida y por el trabajo que lleva adelante contra la trata de personas. Recibiendo el apoyo de celebridades como: Angelina Jolie, Meryl Streep, Oprah Winfrey y la Ex Secretaria de estado estadounidense Hillary Clinton.

Al recibir una nueva distinción dijo lo siguiente: "Lo único que está faltando es mi hija Marita. Por eso le dedico este homenaje a ella, en el lugar adonde esté. Que sepa que su madre sigue luchando por ella". Pronunció estas palabras al ser distinguida el 22 de abril de 2013 con el título de Doctora Honoris Causa de la Universidad de Buenos Aires (UBA) "por su incansable lucha contra la trata de personas".

La madre de María de los Angeles Verón, fue homenajeada ante un auditorio colmado por autoridades académicas, funcionarios y representantes de organizaciones sociales.

Susana Trimarco recibió la distinción de manos del rector de la casa de estudios, Rubén Hallu, quien consideró "un orgullo" contarla entre las personalidades reconocidas con el Honoris Causa de la UBA. Luego, Trimarco habló sobre la lucha contra la trata. Agradeció el apoyo de la Presidenta y criticó el fallo de la Justicia de Tucumán que absolvió a los imputados en la causa por el secuestro de su hija.

La distinción a Trimarco "significa reconocer el renovado reclamo de una luchadora que está pidiendo que la Justicia le dé la paz que su corazón reclama por tener tanto dolor y tanta angustia", señaló el presidente de la Cámara de Diputados, Julián Domínguez.

Por ello:

**Autora:** Sandra Isabel Recalt.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
COMUNICA**

**Artículo 1°.-** A la Universidad de Buenos Aires (UBA) su beneplácito por haber distinguido a Susana Trimarco con el título de Doctora Honoris Causa de la Universidad de Buenos Aires (UBA) "por su incansable lucha contra la trata de personas".

**Artículo 2°.-** De forma.